

L'Université multidisciplinaire d'été Russie-Afrique s'est achevée à l'Université fédérale du Sud

05.09.2024

Des étudiants égyptiens, béninois, nigériens, tunisiens et soudanais ont assisté à un riche programme historique, culturel et éducatif de l'Université fédérale du Sud.

Dans le cadre de l'université multidisciplinaire d'été Russie-Afrique, l'université fédérale du Sud a mis en place deux volets : culturel et historique, qui consiste à se familiariser avec l'histoire et les itinéraires écologiques de la région de Rostov et de la République d'Adygea, et éducatif, qui consiste à organiser des visites écologiques et des excursions dans des zones naturelles protégées.



Lors d'un voyage en République d'Adygea, les participants de l'université multidisciplinaire Russie-Afrique ont visité l'un des treize sites naturels de l'UNESCO en Russie : la réserve naturelle de biosphère du Caucase, où ils ont vu des monuments naturels tels que la pierre de Circassie, les gorges de granit de la rivière Belaya, le canyon de la rivière Belaya – Khajokh Gap, les chutes d'eau de la rivière Rufagbo et de la rivière.

Pour démontrer que les connaissances en matière de tourisme écologique ont été acquises, les étudiants africains ont préparé des projets de visites écologiques en Égypte, au Soudan et au Nigeria, avec une évaluation complète de leur attrait pour les touristes étrangers.



Lors de la cérémonie de clôture, après la défense des projets, les participants de l'université pluridisciplinaire se sont vus remettre des certificats et des attestations de formation avancée de l'Université fédérale du Sud.